

## 高潮から命を守る取り組みがスタート！ ＜次回は10月1日(土)に開催します＞

### ワークショップに先立ち 事前研修会が開催されました

平成28年8月27日(土)西小学校体育館において、旭住宅地区をモデル地区とする「高潮タイムラインワークショップ 事前研修会」が開催されました。今回はワークショップに先立ち、貝塚市における高潮災害のリスクと、タイムラインについての講演を聴き、理解を深めました。

※タイムラインとは…

台風などの災害の発生が予測される時点から、避難・応急・復旧に至るまで、時間に沿って行うべき行動を、関係機関が事前に話し合っ、決めておく事前防災行動計画です。



西小学校には旭住宅地区の住民をはじめ約100人が参加し、講演に熱心に聞き入りました。また、意見交換では、活発な議論が交わされました。

#### 専門家による講演

国土交通省 近畿地方整備局  
河川部長 井上智夫さん



「高潮災害のリスクを認識する」と題して、近年の高潮災害や既往災害からの教訓についてお話しいただきました。

NPO法人 環境防災総合政策研究機構  
環境・防災研究所 副所長 松尾一郎さん



「高潮災害に備えた地区タイムラインとは？」と題して、「タイムライン」の効用や活用方法についてお話しいただきました。

#### 講演を聴いて全員で意見交換



講演に引き続き、参加者が小グループに分かれて、「ふだんからのそなえ」や「台風が近づいたとき、上陸しそうなきに何をすべきか」について意見を出し合いました。

#### 参加者の感想

- ・高潮のことは意識していなかった
- ・タイムラインのことがよく分かった
- ・みんなで力を合わせ考えていきたい
- ・連絡体制・避難体制の構築が大切
- ・自分なりのタイムラインを作ろうと思う

#### 今後の予定

- 第1回ワークショップ 10月 1日(土) 19:00～
- 第2回ワークショップ 11月12日(土) 19:00～
- 第3回ワークショップ 12月10日(土) 19:00～

会場は、いずれも**市民福祉センター**です

～みなさまのご参加お待ちしております～